

2018年平成30年  
7月17日発行  
No. 9



幕張北4丁目自治会  
びわ広場

幕張4丁目639番地

### 2月17日 参加者:7名

- ①中央コミュニティ部、東門扉部、花壇部の除草をしました。
- ②共有部東側にジャガイモ(ダンシャク)5Kgを植えました。
- ③共有部中央の小松菜、水菜、聖護院大根を収穫しました。



東部分にジャガイモを植える

### 3月5日 参加者:7名

- ①中央コミュニティ部、東門扉部、花壇部の除草をしました。
- ②共有部西側の聖護院大根、小松菜を収穫しました。
- ③共有部の西側、中央にジャガイモ(メークイン、キタアカリ)を3kgずつ植えました。
- ④岩井菜園から小松菜、聖護院蕪が配られました。



西部分、中央部分にジャガイモを植える

### 4月7日 参加者:5名

- ①中央コミュニティ部、東門扉部、花壇部の除草をしました。
- ②ジャガイモの芽欠きをし、追肥と土寄せをしました。



ジャガイモの芽欠きをやる

- ③4月1日付けで土地区画整理事務所から今年度の継続使用許可がおりました。
- ④岩井菜園からシュンギク、ワケギが配られました。

### 5月5日 参加者:7名

- ①中央コミュニティ部、東門扉部、花壇部の除草をしました。
- ②ジャガイモの白い花が咲きだしました。



ジャガイモに白い花が咲きだした

### 6月2日 参加者:6名

- ①中央コミュニティ部、東門扉部、花壇部の除草をしました。
- ②ジャガイモの収穫をしました。
- ③ピワが実ったので収穫しました。

### 7月15日 参加者:5名

- ①東門扉部の除草をしました。
- ②ジャガイモの収穫をしました。
- ③浅野菜園から黄色のトマトが配られました。



中央部分のジャガイモを収穫する

現在、共同作業は1か月に1度のペースで行っていますが、夏の雑草が育つスピードは物すごく、1か月前に除草した場所も翌月の作業時は前回を上回るように育っています。除草剤などは使わずに人力で除草をしていますが、熱中症に注意し、水分補給を心がけながら、コミュニケーションを取りつつ作業を続けています。8月にはスイカを味わい、10月には冬野菜の葉類の種まきをする予定です。